



Los rectores exigen que acaben los recortes

M. GUTIÉRREZ Barcelona

Los rectores de todas las universidades españolas, tanto públicas como privadas, exigieron ayer de forma conjunta que el Gobierno dé marcha atrás en sus políticas de recortes, subida de precios y restricción de las becas. En un acto con escasos precedentes, los rectores presentaron de forma simultánea en sus respectivas comunidades autónomas un duro comunicado en el que explicaban la "asfixia" a la que se está viendo sometida la universidad. Una de

las principales quejas se centra en la limitación para convocar plazas y contratar profesorado. El Gobierno sólo deja reponer el 10% de las bajas, lo que ha dejado en la estacada a centenares de profesores e investigadores jóvenes. En Catalunya hay 700 docentes universitarios a la espera de que se convoquen plazas. También exigen que el precio de grados y másters baje. Catalunya es la comunidad autónoma con las tasas más altas, pero los rectores catalanes no van a pedir a la Generalitat que baje los precios.●